

Xavier Solanas



Mutualistas asistentes a la Asamblea General del pasado miércoles.

03 EL DÍA DE LA MUTUA  
Asamblea General

05 LA CIUDAD  
DE LOS NIÑOS  
Consell d'Infants

08 CARME BATLLE  
La Regidora 10

09 CARME ESPLUGAS  
Candidata  
por Unanimitat

10 DEVOLUCIONES  
RÁPIDAS  
IRPF

10 COLAS EN BENESTAR  
SOCIAL  
Ayudas a la Natalidad

18 EL BUS  
DESAPERCIBIDO  
Lucha contra el cáncer

20 UN COHETE CONTRA  
VILARROYA  
Sant Joan

22 2ª OPERACIÓN  
ANTIDROGA  
Objetivo: las discotecas

49 LA VUELTA DE ALAMO  
BM Granollers

50 DANI SAMPERE,  
MEJOR ENTRENADOR  
CB Granollers

53 PREMIADOS POR SU  
DEPORTIVIDAD  
II Premio Joan Creus

58 REDUCCIÓN  
DE PLANTILLA  
Policlínica

60 ACTIVIDADES  
PARA JULIO  
Vacaciones

65 TURA CONTRA LOS SKINS  
Mollet

67 ESTE COCHE ES UNA  
RUINA  
Denuncia

69 PANCARTAS CONTRA LA  
CONTRIBUCIÓN  
Sant Antoni

70 PALAY SE QUEDA SOLO  
L'Ametlla

71 LLAMAS DA MARCHA  
ATRÁS  
Bigues i Riells

*La Mutua Ntra. Sra. del Carmen presenta el programa de los actos para celebrar sus Bodas de Oro*

## La Mutua: año 50

ROBERTO GIMÉNEZ

El miércoles por la noche **José Antonio Cabrera** era un hombre feliz. Había sido elegido por 164 votos a favor y un solo voto en blanco presidente de la Mutualidad Ntra Señora del Carmen, Mutualidad de Previsión Social. La Asamblea General de mutualistas se celebró en la sala de actos de la renovada entidad de la plaza Pau Casals. Sí, renovada y no sólo por las reformas estéticas del edificio sino porque se ha producido una importante renovación en el seno de la junta directiva. El vicepresidente **Josep Montaner** ha dejado su cargo a favor del procurador **Ramón Daví** y el vocal **Benito Sánchez** en el gestor y director de banca **Manel Quer**. Las razones de este cambio deben buscarse en la aplicación estricta del artículo 30 de los estatutos de la Mutualidad en los que se considera incompatible que los miembros de la junta directiva tengan alguna relación mercantil, directa o indirecta, con la entidad. Otro motivo para la satisfacción del presidente ratificado por votación, y el pasado mes de septiembre elegido por aclamación tras el cese por enfermedad de **Joaquín Raga**, era poder anunciar a los mutualistas que la entidad que venía colaborando con la Mutua desde hacía diez años acababa de firmar un acuerdo-protocolo para los próximos diez años.

Desde el punto de vista de la opinión pública lo más llamativo de la Asamblea General ordinaria fue el anuncio de los actos programados para celebrar las bodas de oro de la entidad. El 16 de julio festividad de Ntra. Señora del Carmen se conmemorará las bodas de plata del actual edificio de la Pza Pau Casals y las bodas de oro de la creación de la Mutualidad.

Los actos programados comenzarán el 10 de julio con senda conferencia de lujo: los doctores **Carles Vallbona** y **Joan Oró**, este último hablará sobre los misterios del espacio después de haber estado trabajando durante muchos años en la NASA. El 16 de julio, festividad de la Virgen del Carmen, habrá misa en la parroquia de Sant Esteve oficiada por el Obispo de Solsona, **Jaume Traseras** y posteriormente la entrega de medallas y

homenaje a los fundadores de la entidad, a los presidentes y a los mutualistas más antiguos. Por la noche las autoridades descubrirán una placa conmemorativa y habrá un espectáculo de fuegos artificiales en la plaza. Los actos se prolongarán durante los meses de septiembre, octubre y noviembre. Conferencias, conciertos (**Claudi Arimany** actuará en el Teatre Auditori), pasacalles, juegos infantiles. La Mutualidad informará detalladamente de todos estos actos a los mutualistas y al público en general.

Al margen de esta cuestión, en la asamblea se informó de cuestiones de gran interés para los mutualistas. Así, se ha modificado el reglamento de carácter general en el que se especifican con todo lujo de detalle las prestaciones asistenciales a las que tienen derecho todos los mutualistas y las exclusiones. El director **Ricard Blanch** explicó a

los asistentes que se había trabajado durante cuatro meses en la modificación del reglamento de asistencia sanitaria con el objetivo de introducir nuevas modalidades de pólizas. Así, está prevista una póliza dental, pólizas que incluyan medicinas alternativas (homeopatía) o incluso un tipo de póliza de máximos que permitirá acceder a los profesionales y centros hospitalarios que elija el mutualista, en estos casos la Mutua correría con el 80% de la factura.

Otro de los puntos del orden del día aprobados fue la constitución de la empresa Mútua Ntra. Sra del Carmen, Servicios de Prevención, SL. La Mutua ha comprado por diez millones de pesetas 'Activa Prevención' una empresa que se dedicaba a la higiene y seguridad, ergonomía y evaluación de riesgos y que ahora perteneciendo a la Mutua podrá actuar en el campo de la medicina de trabajo. Según Ricard Blanch con esta actividad la entidad calcula empezar a obtener beneficios en el plazo de dos/tres años. El local social de esta empresa de prevención está justo delante del edificio.

Otro dato positivo de la asamblea fue constatar que se confirma el fin de la hemorragia de bajas de mutualistas. En el ejercicio 2001 la diferencia de altas y bajas fue de 270 nuevos socios. Un último dato: el superávit del ejercicio fue de 164.899,69 euros (27.437.000 pts).

*La Asamblea General ratifica por unanimidad a José Antonio Cabrera como presidente de una Junta renovada*